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  会長報告  　鴻田会長
先週火曜日に、次年度の臨時理事会及びクラブ協議
会が開催されました。
臨時理事会が始まった時、チョットした違和感を覚
えました。次年度の理事ではありませんので当たり前
の事ですが、長谷幹事と石塚副幹事がその場にいない
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2017. ６.13（火）
第 3044 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…木村　好文

のです。「一年間ロータリー
で一緒に活動しているとそ
うなるものか」となかなか
感慨深いものがありました。
さて、話を元に戻すと、
臨時理事会・クラブ協議会
ともに小林次年度会長の次
年度に対する思いが伝わってくる素晴らしい会議でし
た。
次年度のクラブスローガンは「ロータリーをもっと
好きになろう」だそうです。直前会長とともに、クラ
ブ情報・研修委員長も仰せつかった私としてはクラブ
協議会の中で「前橋ロータリークラブをもっと好きに
なろう」と申し上げました。
次年度も今年度以上の会員皆さんのご協力をお願い
致します。
  会長の時間  　
さて、会長の時間です。
最近日経新書で「あの会社はこうして潰れた」とい
う本を読みました。帝国データバンクの調査員の方が
執筆した本です。倒産等の経営破綻になった会社が、
どのような経緯をたどりそうなってしまったかが実名
で具体例に書かれています。
リーマンショック後の平成21年12月に「中小企業金
融円滑化法」が施行、銀行から借金返済の猶予を受け
た約40万社の企業が延命されたと言われています。結
果として、企業倒産は翌年の平成22年以降７年連続で
減少しており、危ない会社が潰れない筆者が言うとこ
ろの「無倒産時代」が続いています。
しかしながら、昨年の企業倒産は表に出たものだけ
でも8161件。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

産業構造の変化、為替の変動、高齢化による人手不
足や事業承継問題。赤字経営を隠蔽するため不正会計
に走るケースも掲載されています。
よく言われるのですが企業経営者は孤独です。孤独
がゆえに独善に陥りやすい。それを修正してくれるの
が参謀です。
ロータリーも企業も名参謀を得てこそと思います。
会長の時間を終わります。

  幹事報告  　長谷幹事
１．�次回６月20日の例会は、
親睦・ロータリー家族委
員会　嶋田大和委員長の
卓話となります。
２．�６月16日（金）に新会員
歓迎会を、18時30分から
小松にて行います。出席者は新会員８名、ロータ
リー情報・研修委員会メンバー及び担当理事、新旧
３役９名の合計17名です。

  副幹事報告  　
前橋北RC、前橋西RC、
前橋中央RC、伊勢崎東
RC、伊勢崎南RC、安中
RC、藤岡RC、藤岡南
RC、藤岡北RC、沼田中
央RC、富岡中央RC、富
岡かぶらRC、桐生西RC

  出席報告  　
会　員　数：118名

{ 出席者　72名
欠席者　46名

本日出席率：62.61％

前々回訂正：66.38％

  ニコニコBOX報告  ��狩野委員長
■平出�　昌男…陸上自衛隊

第12旅団、旅団長清
田安志陸将補様のご
来訪を歓迎致します。
講話を楽しみにして
います。短い時間で
すがよろしくお願い
致します。

■都丸　和俊…清田旅団長の卓話に感謝致します。
■藤野�　隆司…本日、平成29年度陸運関係功労者とし

て関東運輸局・群馬運輸支局長表彰を受賞致し
ました。この受賞を契機に、微力ではあります
が、より一層安全運輸・品質向上・環境改善に
積極的に取り組んでいきたいと思います。引き
続き皆様方のご指導・ご鞭撻をお願い申し上げ
ます。

■岸　�　道信…結婚20周年に文字どおり花を添えて頂
き、ありがとうございました。

■狩野�　　明…６／６に結婚祝のステキなお花を頂き
ました。家内は大変よろこんで、家族用ライン
にupしてすごくはしゃいでいました。なぜだか、
とっても「ほっ」としました。最近は、毎朝、
都丸会長時代の今日は何の日？といって、何で
毎日遅くなるのか、しつこく聞かれる日々です。
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